
I n s t i t u t o  E l e c t o r a l  d e l  D i s t r i t o  F e d e r a l  
Comité de Adquisiciones, Arrendamientos y Servicios Generales 

ACTA DE LA NOVENA SESIÓN ORDINARIA DE DOS MIL ONCE 
DEL COMITÉ DE ADQUISICIONES, ARRENDAMIENTOS Y SERVICIOS GENERALES DEL 

INSTITUTO ELECTORAL DEL DISTRITO FEDERAL 

En la Ciudad de México, Distrito Federal, siendo las diecisiete horas con cuarenta y un minutos 
del día seis de junio de dos mil once, se reunieron los integrantes del Comité de Adquisiciones, 
Arrendamientos y Servicios Generales del Instituto Electoral del Distrito Federal para llevar a 
cabo la Novena Sesión Ordinaria de dos mil once en el Comedor Ejecutivo del Instituto, conforme 
a lo estipulado en el capítulo VI, punto 18, fracción 1, del Manual de Funcionamiento del Comité 
de Adquisiciones, Arrendamientos y Servicios Generales del IEDF.----------------------------- 

Estuvieron presentes los siguientes se~idores públicos: el Mtro. Samuel Alberto Cewantes 
López, Encargado del Despacho de la Secretaría Administrativa y Presidente del Comité; la Lic. 
Delia Guadalupe del Toro López, Titular de la Dirección Ejecutiva de Organización y Geografía 
Electoral; el Mtro. Francisco Marcos Zorrilla Mateos, Encargado del Despacho de la Dirección 
Ejecutiva de Asociaciones Políticas; el Lic. Ricardo Chincoya Zambrano, como Encargado del 
Despacho de la Dirección Ejecutiva de Participación Ciudadana; el Mtro. Raúl Ricardo Zútiiga 
Silva, Titular de la Dirección Ejecutiva de Capacitación Electoral y Educación Cívica, todos ellos 
Vocales del Comité con derecho a voz y voto. Como asesores participaron el Lic. José Rico 
Espinosa, Titular de la Unidad Técnica de Asuntos Jurídicos; el Lic. Miguel Ángel Mesa 
Carrillo, Titular de la Contraloría General. La C. P. María Isabel Welsh Nawáez, Encargada del 
Despacho de la Dirección de Adquisiciones, Control Patrimonial y Servicios y Secretaria del 

Comprobado el quórum legal para sesionar por la Secretaria Técnica del Comité, la C. P. María 
Isabel Welsh Nawáez, el Presidente del mismo Mtro. Samuel Alberto Cewantes López 
declaró abierta la Sesión, con la siguiente propuesta de Orden del Día: 

Primer Punto.- Pase de lista y verificación del quórum 
Segundo Punto.- Presentación y, en su caso, aprobación del Proyecto del Orden del Día.-------- 
Tercer Punto.- Análisis, discusión y, en su caso, aprobación de las actas siguientes: 

a) Décima Sesión Extraordinaria del 17 de mayo de 201 l. ...................................... 
b) Octava Sesión Ordinaria del 26 de mayo de 201 l. -----------------------------------------m--- 

Cuarto Punto.- Presentación de Seguimiento de Acuerdos del 1 de abril al 31 de mayo de 201 1.- 
Quinto Punto.- lnforme sobre la Actuación del Subcomité al 31 de mayo de 201 1. 
Sexto Punto.- Asuntos generales 

Se sometió a consideración de los integrantes del Comité el proyecto de Orden del Día, siendo 
aprobado por UNANIMIDAD de los integrantes del Comité presentes con derecho a voto y con la 
observación de Presidencia que consistió en bajar el inciso a) del Tercer Punto, a efecto de 
incluirlo en su momento con el acta correspondiente del tema de mérito, de igual manera la 
Contraloría propuso bajar el quinto punto del Orden del Día, correspondiente al lnforme sobre la 
actuación del Subcomité al 31 de mayo, a efecto de trabajarlo un poco más, mencionó que 
todavía trae algunas cosas que pudieran ser muy discutibles y a efecto de tener una sesión más 
rápida, quizás podría ser viable que los miembros estuvieran de acuerdo en que este punto se 
pudiese discutir posteriormente 
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Se sometió a consideración de los integrantes del Comité, el tercer punto que trató sobre el 
análisis, discusión y, en su caso, ap robación del Acta correspondiente a la Octava Sesión 
Ordinaria del 26 de mayo de 2011, siendo aprobado por UNANIMIDAD con observaciones 
presentadas y formuladas por la Contraloría General, cuyo Titular, el Lic. Miguel Ángel Mesa 
Carrillo aprovechó para comentar que hacía entrega de una serie de puntos de vista sobre todos 
los puntos del Orden del Día, incluyendo los que se han retirado a efecto de considerarlos 
posteriormente. También se recibieron consideraciones de la Dirección Ejecutiva de Capacitación 
Electoral y Educación Cívica; la Dirección Ejecutiva de Organización y Geografía Electoral y por 
parte de la Presidencia del Comité 

La C. P. María Isabel Welsh Narváez siguió con el cuarto punto del Orden del Día que refirió a 
la "Presentación de Seguimiento de Acuerdos del 1 de abril al 31 de mayo de 201 lv.-------------- 
El Mtro. Samuel Alberto Cervantes López puso a consideración de los integrantes del Comité 
el punto mencionado. El Mtro. Raúl Ricardo Zúiíiga Silva entregó 0bse~aciones del proyecto, 
el Lic. Miguel Ángel Mesa Carrillo pid ió empatar la redacción del Orden del Día con la 
información que se integra en el informe, debido a que se abordó información correspondiente al 
mes de marzo. El Lic. José Rico Espinosa hizo entrega de observaciones de forma sobre el 
proyecto. Al no recibirse más consideraciones el Mtro. Samuel Alberto Cervantes López dio 
por presentado el "Seguimiento de Acuerdos del 1 de abril al 31 de mayo de 201 ln.----------------- 

La C. P. María Isabel Welsh Narváez continuó con el quinto punto del Orden del Día que refirió 
a los Asuntos Generales, donde el Lic. Miguel Ángel Mesa Carrillo reiteró que al tratarse de 
reuniones ordinarias, se pudiera dejar dentro del formato de cada reunión la presentación del 
estatus en que se encuentran las actas de las sesiones, el seguimiento para atención de las 
recomendaciones derivadas de las auditorías practicadas por las diversas instancias de 
fiscalización, inherentes al funcionamiento del Comité de acuerdo a la fracción XIV, punto 10 del 
Manual, no perder de vista el 80-20 en cuanto a los porcentajes de Adjudicaciones Directas y 
Licitaciones Públicas, el informe al comportamiento de los recursos del PAAAS, sobre todo con 
esta situación de la licitación pública en marcha; también citar de acuerdo con lo que dicen los 
Lineamientos, el 125, que a la fecha no hay inconformidades; lo relativo al informe de sanciones 
aplicadas a proveedores, el informe relativo a Adquisiciones o Contratación de servicios de enero 
a mayo de 201 1, que sería prácticamente el primer semestre. El Contralor pidió volver a abordar 
la actualización de los Lineamientos en materia de Adquisiciones, Arrendamientos y Servicios, 
debido a que cada día se está rebasando con mayor velocidad dadas las circunstancias que Se 
viven. Comentó que valdría la pena tener una reunión de trabajo o las que sean necesarias para 
poner aquel proyecto que se tiene de tiempo atrás sobre la actualización de los Lineamientos, 
que inclusive la Contraloría participó muy importantemente en 
El Mtro. Samuel Alberto Cervantes López comentó que se considerarían las observaciones 
vertidas, a efecto de que la estructura del siguiente proyecto de Orden del Día relacionado con la 
sesión ordinaria incorpore todos estos elementos, definiendo casos como el del informe 80-20 
por ciento, debido a que se presenta de forma trimestral, pero de cualquier forma se verificará a 
efecto de que la estructura de la próxima sesión sea acorde a lo que establece la norma.----------- 
La Lic. Delia Guadalupe del Toro López dijo sumarse a la propuesta del Contralor sobre la 
revisión de los Lineamientos, también que a lo mejor desde éste Comité se pudiera impulsar la 
modificación o actualización de las otras normas como son Normas Generales de Programación, 

C 
Presupuesto y Contabilidad del lnstituto Electoral del Distrito Federal, que se contraponen a los () 
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Lineamientos en Materia de adquisiciones, Arrendamientos y Servicios, para poder tener 
documentos congruentes y poder realizar un mejor trabajo en este Comité y dentro del Instituto.-- 
El Mtro. Raúl Ricardo Zúiiiga Silva de Igual manera se sumó, con el espíritu de que esta 
revisión a los Lineamientos y la normatividad ayude a simplificar muchos de los procesos que se 
tienen en el Instituto para justamente actualizar el trabajo.------------------------------------------ 
El Mtro. Samuel Alberto Cervantes López comentó sobre el calendario de las sesiones 
ordinarias y explicó que desde su punto de vista dos sesiones ordinarias al mes es un exceso, 
dado que existen sesiones de carácter urgente y también sesiones de carácter extraordinario. En 
ese sentido, la idea es presentar en la siguiente sesión ordinaria un nuevo calendario tomando 
en consideración lo comentado, a efecto de que sea una sesión ordinaria por mes, dado que en 
Asuntos Generales no se puede votar. Sobre este asunto el Lic. Miguel Ángel Mesa Carrillo 
dijo que si se fundamenta correctamente, tomando en cuenta como parte de los argumentos a 
citar que en su momento no se tenían más que sesiones Ordinarias y Extraordinarias y hoy 
afortunadamente se cuenta con las sesiones de carácter Urgente que en un término de cuatro 
horas se convoca y eso obviamente le quita posibilidades a que sean dos ordinarias. Dijo que es 
correcto una ordinaria al mes y al mismo tiempo acompañar esta propuesta con un esquema 
sobre los temas que se deben citar de acuerdo a los Lineamientos en todas las reuniones 
ordinarias. Así mismo, en esta revisión formal y periódica de todos los casos, que aunque bien 
dice el maestro, el caso del 80-20 es trimestral, pero no estaría nada mal revisarlo cada mes y 
darle seguimiento sobre todo las directas por no tener conocimiento los miembros del Comité al 
ser una facultad estricta de la propia Secretaría Administrativa y la Dirección de Adquisiciones.---- 

M-- 

Al no haber más consideraciones en Asuntos Generales el Mtro. Samuel Alberto Cervantes 
López pidió pasar al siguiente punto listado en el Orden del 
La C.P. María Isabel Welsh Narváez informó al Presidente del Comité que habían sido agotados 
10s puntos del Orden del Día 
Al no existir más asuntos que tratar, el Presidente del Comité, dio por terminada la Novena 
Sesión Ordinaria del Comité, a las diecisiete horas con cincuenta y seis minutos del día seis de 
junio de dos mil once, firmando al margen y al calce los integrantes del Comité de Adquisiciones, 
Arrendamientos y Servicios Generales que en ella intervinieron.--------------------------------- 

C.P. María Isabel Welsh Narváez 
Encargada del Despacho de la Dirección de 

Adquisiciones, Control Patrimonial y 
Servicios y Secretaria Técnica del Comité de 

Generales Adquisiciones, Arrendamientos y Servicios 
Generales 
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/' 
Lic. Delia Guad Mateos 
Titular de la de la Dirección 

Organización y Geografía Electoral y Vocal Políticas y Vocal 
l 

~ncargadó del ~espacho de la Dirección Titular de la Dirección ~jecutiva de 
Ejecutiva de Participación Ciudadana y Capacitación Electoral y Educación Cívica y 

Vocal Vocal 

LA PRESENTE HOJA FORMA PARTE DEL ACTA DE LA NOVENA SESIÓN ORDINARIA DEL COMITE DE ADQUISICIONES. 
ARRENDAMIENTOS Y SERVICIOS GENERALES, DEL 6 DE JUNIO DE 2011. \ 


	

